

Melilla, un mes. 1'25 pts.
 Provincias, tri-
 mestre. 4'50
 Número suelto. 0'05

ANUNCIOS
 á precios convenciona-
 les.

PAGO ANTICIPADO

Oficinas
 IGLESIA, 4
 Talleres
 S. MIGUEL, 2

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

ANC IV

Jueves 1.º de Junio de 1905

NUM. 1073

Don Francisco Silvela

El martes á las siete y cinco de la tarde, falleció en Madrid el Excelentísimo Sr. D. Francisco Silvela...

El finado era hijo de D. Francisco Agustín y de Doña Luisa de Le Villenze. Nació en Madrid el 7 de Diciembre de 1818 y en la Universidad Central cursó la carrera de Derecho.

Cuando contaba veinte años de edad y sin terminar todavía sus estudios, ganó por oposición la plaza de auxiliar del Consejo de Estado, que abandonó en 1869, dedicándose al ejercicio de su profesión y á la Política.

Sus escritos literarios le valieron muchos triunfos en *La Época*, *La Voz del Siglo* y en la *Revista de España*.

Entre los trabajos que más llamaron la atención figuraba un folleto titulado *los Neocultos*, en el que fustigó la desatendida manía de los Literatos de fomentar y proteger, — palabras textuales — una extraña invasión de giros arcaicos y de palabras mal embalsamadas, que así parecen sentar en los escritos donde las espolvorean, como en un caso de visera sobre un frac azul y unas tirillas inglesas. Folleto de actualidad, hoy, en que muchos que se titulan literatos, salpican sus medianejos trabajos, con palabras rebuscadas ó en desuso.

En la academia de Jurisprudencia, Ateneo de Madrid y en algunos mitines, se dió á conocer como elocuente orador y hábil polemista, consolidando su fama en el Parlamento á donde fué el año 69 como diputado de las Cortes Constituyentes.

En el primer Ministerio del Reinado de Don Alfonso XIII ocupó la subsecretaría de la Gobernación, cargo que abandonó por incompatibilidad de ideas con el Ministro, Sr. Romero Robledo.

En un gabinete presidido por Martínez Campos, que se formó en 1879, fué nombrado Ministro de la Gobernación. En 1883 y bajo la Presidencia de Cánovas, obtuvo la cartera de Gracia y Justicia y más tarde, en 1890 volvió á ocupar la de Gobernación.

Por un discurso que pronunció combatiendo la gestión del Alcalde de Madrid, Don Alberto Bosch, presentó Cánovas la dimisión del Gabinete, sustituyendo á los Conservadores, los Liberales.

Jefe del grupo conservador disidente, hostilizó en muchas ocasiones á Romero Robledo y creó no pocas dificultades al Gobierno de Cánovas, despojando su aptitud con motivo de la Guerra de Cuba.

Muerto Cánovas del Castillo formose el partido de Unión Conservadora que reconoció como Jefe á Silvela; entraron en el nuevo partido todos los silvelistas y la mayor parte de las canovistas.

En 3 de Marzo de 1899 ocupó la Presidencia del Consejo de Ministros cargo que volvió á desempeñar á la caída de los liberales.

Más tarde, se retiró de la política activa, pero conservando algunos lazos con su partido, que hasta su muerte le ha reconocido como Jefe.

Era político honrado, predicó la necesidad de la moral política, pero no obstante tuvo que soportar la colaboración de políticos poco escrupulosos. Su debilidad de carácter y exagerados pesimismo, le llevaron á retirarse á la vida privada y sus indecisiones neutralizaban sus excelentes cualidades.

El último invierno explicó en el Ateneo, unas notabilísimas lecciones sobre Ética, algunas de las cuales fueron escuchadas por S. M. el Rey.

De Silvela se ha dicho: «Tiene fama de orador intencionado y elocuente, y en verdad que da á su palabra, siempre suave; limpia y monótona, un acento tan trónico que desconcierta al adversario, á quien por otra parte trata con exquisita cortesía de forma. Sus discursos despiertan gran expectación, porque siempre hay en ellos hermosos dardos para alguien, á veces para los que se sientan á su lado, y puntos de vista nuevos en el debate. Bueno es el discurso del señor Silvela, en que no hay que lamentar desgracias personales. El entendimiento de este orador es tan sutil y acerado como su palabra.»

Silvela era rico, y vivía de su trabajo honrado, siendo su bufete uno de los más acreditados de Madrid. La política lejos de aumentar su fortuna, le perjudicó.

Dejó viuda y dos hijos, D. Jorge que ejerce la abogacía y D. Tomás que completa su educación en Inglaterra.

Descanse en paz el ilustre hombre público.

Desde Tanger

El Gobernador de Larache-Pri- sion del Valiente Recepciones.

Signe comentándose la marcha precipitada á Fez del gobernador de Larache, habiéndose atribuido en un principio al accidente ocurrido cuando llegó á dicha población la Embajada Extraordinaria francesa; pero hoy se asegura que lo ocasionó al citado funcionario tifo por motivo el hecho de no haber ido á Alcazar á ofrecer sus respetos al Embajador alemán, cuando este diplomático llegó á la expresada población de paso para Fez.

Anoche fué capturado el célebre bandido llamado el Valiente que durante mucho tiempo ha campado por sus respetos á el territorio de Angheira vecino de Ceuta, dedicándose al robo, al pillaje y al asesinato.

Con este motivo son numerosas y serias las reclamaciones hechas por el gobierno español al de Marruecos.

También existe una reclamación del consulado de Inglaterra por haber penetrado á viva fuerza en casa de un súbdito británico llevándose dos escopetas.

Fué capturado con otros dos treros y conducido á la cárcel de la Alcazaba.

Con motivo de su prisión se recuerda hoy que el día precisamente en que llegó el Kaiser á Tanger, fué el Valiente con otros moros á visitar el crucero francés «Du Chaylas».

Surgieron varios incidentes algunos graves.

Las últimas noticias llegadas de Fez dicen que corre allí el rumor de que el embajador alemán, baron de Tattenbuch, ha sido recibido varias veces en audiencia particular por el Sultan; pero que nada se sabe de las palabras cruzadas.

Trece á la mesa

(Escrito especialmente para
EL TELEGRAMA DEL RIF)

I

Armerinda y Arturo se casaron por amor sin que el interés interviniese en la boda, por más que la dote de Armerinda y la fortuna de Arturo

eran tan proporcionadas que parecía haber sido el cálculo quien dispuso el enlace de Armerinda, que aportó al matrimonio la despreocupación como dote, con Arturo, que aportó la desvergüenza como capital.

Sus amorios fueron babosos ó impertinentes. La madre de Armerinda estaba de noviazgo hasta los pelos. Si se asomaba al balcón, Arturo en la calle; si iban á comprar, Arturo en la tienda; si á misa, Arturo en el pórtico; si á ver á las de Gomez, Arturo en el portal; si á paseo, Arturo en la esquina; si al teatro, Arturo en el vestíbulo... En fin, la pobre señora desatapaba temblando la sopera cuando comenzaban á comer, diciendo para su capote:—¡Dios mío, si estará aquí!

Pero si mientras fueron novios nunca encontró la madre de Armerinda á su futuro yerno en la sopera, después de la boda la madre y todos los parientes y muchos amigos tuvieron la satisfacción de ver casi á diario, no en la sopera pero sí á corta distancia de la misma, á la dulce Armerinda que llevó en dote la despreocupación, y al gentil Arturo que llevó de capital la desvergüenza.

Como gracias al capital de Arturo y á la dote de Armerinda podía el matrimonio vivir de convite en convite, tuvo la ventura de comer con ellos tres veces, ocurriendo en las tres una circunstancia fatal, y haciendo tres observaciones curiosas.

La primera comida en que los vi fué en casa de Gurrufiez, que dió un banquete en celebracion de que su nieto, un grandísimo burro, habíase doctorado con notas brillantísimas gracias á enérgicas recomendaciones de Quevedo, Goya y otros personajes ilustres, tan venerabilísimos hoy que hasta presentar sus retratos y decir *quiere* para que al punto se nos conste *ten*.

Armerinda y Arturo estaban aun en la luna de arropo y aquello era una baba insufrible. Al salir á la calle había siempre lo de:—Cógate de mi brazo, gloria... Apóyate más... Cuidado que hay ahí una piedra, no te lastimes los piececitos. Y todas las pegajosidades de la memez.

Al sentarnos á la mesa alguien hubo de decir que éramos trece, y el burro de la borla se dignó rebuznar:—Entonces, alguno de ustedes morirá en el año.

Armerinda y Arturo miráronse de un modo que parecían decirse sus

anhelantes y amorosas miradas: -- ¡Si fueras tú, que horror.

III

La segunda comida en que los vi fué en casa de Garruñez, que dió un banquete en celebracion de que su nieto, un grandísimo burro, había salido diputado á fuerza de súplicas escamoteas, milagrosas resurrecciones y brutales tropelías.

Armerinda y Arturo estaban entonces en el tercer año de su matrimonio. Al salir á la calle había siempre lo de: -- Cógete de mi brazo si quieres, pero no me lo rompas, y haz el favor de mirar por donde andas, porque tus tropezones van á enriquecer al zapatero. Y todas las familiaridades de la intimidad.

Al sentarnos á la mesa alguien hubo de decir que éramos trece, y el burro de la investidura se dignó rebuznar: -- Entonces, alguno de ustedes morirá en el año.

Armerinda y Arturo miraronse de un modo que parecían decirse sus miradas, asustadizas y amistosas: -- ¡Si fueras tu, que contrariedad.

IV

La tercer comida en que los vi fué en casa de Garruñez, que dió un banquete en celebracion de que su nieto, un grandísimo burro, había suado no se que dirección general á fuerza de chanchullos y porquerías.

Armerinda y Arturo estaban entonces en el quinto año de su matrimonio. Al salir á la calle había siempre lo de: -- No te cojas de mi brazo que ya eres grandecita, para andadores, y haz el favor de andar como las personas, y de no ser imbecil. -- Y to as las brutalidades de la indiferencia.

Al sentarnos á la mesa alguien hubo de decir que éramos trece, y el burro administrativo se digno rebuznar: -- Entonces, alguno de ustedes morirá en el año.

Armerinda y Arturo miraronse de un modo que parecían decirse sus miradas, cargadas con electricidad del mismo nombre: -- ¡Si fueras tú... Y dos suspiros verdes subieron al cielo.

Luciano Boada.

MAYO

Con el último día del mes florido han terminado los cultos brillantísimos dedicados á la Reina de los Angeles por la Asociación de Hijas de María de Melilla.

Constantemente hemos venido trayendo á estas columnas las excelentes impresiones que en nosotros produca la labor artística de las distinguidas señoras y señoritas que han puesto amablemente á contribucion sus talentos para prestar vigoroso realce á las solemnidades religiosas de que hablamos.

Hoy, primero de Junio, con el recuerdo que de anoche hay en nuestra pluma, hemos de prorumpir en nuevos aplausos, siquiera tengan esta vez, entre el entusiasmo que les hace

estallar, un dejo de pena porque escapa la ocasion de continuarlos.

Ya, con la muerte de Mayo yacente en lecho de rosas ahogado por sus propios aromas, no volveremos á escuchar al coro virginal que todos los días elevaba en el adornado templo plegarias santísimas ni tornaremos al deleite de gustar las páginas musicales maravillosamente interpretados por las señoras de Tur, Laguna y Huguet.

A ellas y á las señoritas de Barrios Santa Cruz, Pimentel, Burgos, Morcillo, Fernandez, Robles y Madrigal, enviamos una vez mas el testimonio de nuestra admiración ferviente.

Digno remate tuvieron anoche los cultos de María, como organizados por la Asociación de Hijos de María que, bajo la presidencia de la señorita do Barbaza, ha demostrado que sabe hacer bien las cosas con el éxito brillante que consignamos.

Nuestra enhorabuena á todas las damas, al Vicario Sr. Acosta y á cuantos han contribuido al mayor brillo y esplendor de la solemnidad religiosa, entre los que merece citarse un modesto obrero, Claudio Peña, jardinero, que á diario proveyó de flores y exornó el altar de la Virgen.

Del mes de Mayo de 1905 se guardará en Meli la perdurable recuerdo.

Nuestra información

Los lectores han comprendido perfectamente los continuados y enérgicos esfuerzos que realizamos para poder ofrecer una buena información, en vista de lo que con el cable sucede.

Merced á comunicaciones muy eficaces hemos conseguido ofrecer todos los días noticias que fuera en vano buscar por otro conducto.

Así logramos dar cuenta de la agravación que el señor Silvela había experimentado en su enfermedad hasta temerse un fatal desenlace y las primeras nuevas del combate naval ruso-japonés, del cual hoy aparecen en este número detalles á que no alcanzan los periódicos llegados ayer en el «Sevilla».

Para responder al favor creciente que el público nos dispensa no omitimos ni hemos de omitir sacrificio alguno.

NOTICIAS

Casetas

Está ya terminándose la construcción de trece espaciosa casetas que se colocarán á espaldas del cuartel de la Guardia civil.

Las referidas casetas serán ocupada por los comerciantes que en cumplimiento de órdenes de la Junta de Arbitrios deben desalojar los puestos que tenían en el mercado, los cuales como es sabido han de destinarse exclusivamente á la venta de comestibles.

Relievo

En el día de hoy y de conformidad á lo mandado se procederá al relevo de los destacamentos con sujecion á las reglas que en otra ocasion dimos á conocer.

«Fiat Lux»

Con este título ha comenzado á publicarse en Tánger, en lengua española un nuevo periódico, cuyo primer número hemos recibido.

Su único programa es propagar la enseñanza haciendo disminuir el tanto por ciento actual á los analfabetos.

Queda establecido el cambio con el colega

¿Puntapié ó cozo?

Un helvecio de 10 años riñendo con otro de su edad, le propinó tan tremendo puntapié, que le produjo la fractura de la pierna derecha.

En el Puesto de Socorro se le practicó la primera cura, pasando después en grave estado á su domicilio.

Música

Esta tarde en el Paseo Hernandez, tocará la banda del Regimiento de Melilla, la siguiente escogidas piezas.

- 1.º 2.º de Zapadores, Paso Doble. -- Yuste.
- 2.º Ella y El, Polka. -- R. Strobl.
- 3.º Amalia, Mazurka. -- Kastanien.
- 4.º Marcha de la Ópera, Aida. -- Verdi.
- 5.º Die Hipodromy, Valses. -- Wattenffel.
- 6.º Gran Parada, Paso Doble. -- Yuste.

Aviso

El Sindicato organizador de la Sociedad Constructora de Casas para Obreros, participa á los señores que han suscrito acciones, que á partir del día de hoy, hasta el jueves próximo, serán formalizadas por el señor Coronel Olleru, en las oficinas del Parque de Artillería, de 9 á 13.

Asimismo se encuentran á disposición del público para su estudio, el proyecto de casas, planos, presupuestos, reglamento de la Sociedad etc.

En las precitadas oficinas continúa abierta la suscripción de acciones.

Criada

Con buenas referencias y sabiendo de cocina se ofrece.

Informarán en esta imprenta.

Llogados

En el vapor correo «Sevilla», vinieron ayer mañana á esta Plaza:

La señorita Margarita Olleru hermana del señor habilitado de las tropas de Artillería que la acampañaba. Señorita Concha Monte Mayor, prima del teniente Sr. Albá.

Habilitado de Ingenieros Sr. Priego en compañía de sus hijas Mercedes y Adela.

Coronel del Regimiento Infantería de Melilla Sr. Izquierdo, que ha pasado en la Corte breve temporada.

Ayudante de S. E. el General bernador Militar D. Eloy Moreira Teniente de caballería Sr. Del Habilitado de comision activa Sr. Vadillo y de Artillería Sr. Olleru Habilitado del Batallon Disciplinario Sr. Useras. Comerciante Sr. Irigoyen. El médico segundo Sr. Gomez reno. Sean todos bien venidos.

Accidentes del trabajo

Los obreros Juan Aragon y Med Santonina, se inflirieron lesiones leves trabajando en las obras de puerto, siendo asistidos en el Puesto de Socorro.

«Ceuta Nueva»

Hoy empezará á publicarse Ceuta un periódico diario, titulado «Ceuta Nueva», defensor de los intereses de la plaza de Ceuta y de influencia y prestigio de España Marruecos.

Este periódico, que saldrá á la luz bajo magníficos auspicios, se propone emprender una campaña que justifique su tema. Vivirá alejado de la política local, y mantendrá sus informaciones postal y telegráfica con exactitud y trabajos literarios, con revista de artes y deporte, con noticias científicas, trabajos militares, etc. Para el desarrollo de este plan, cuenta «Ceuta Nueva» con una nutrida redacción, compuesta de escritores bien conocidos en el mundo de la letra, auxiliados por una pléyade de ilustros colaboradores y activos responsables en las principales capitales de España y del Extranjero, como en los más importantes centros de poblacion del Imperio Marroquí.

EL DÍA RELIGIOSO

JUNIO Santos del día-La Asunción del Señor, S. Ildefonso abad y S. Peregrino confesor. Cultos. -- Misa desde las ocho. Jueves

En el Barrio del Carmen

Se vende una bonita casa situada en la calle de Cánovas número 8 reuniendo las comodidades siguientes: cinco habitaciones, dos cocinas, palio, pozo con buena agua, una magnífica azotea, una buena parra y un mirador con buenas vistas; darán razon en la misma casa.

PERDIDA

El domingo en el Parque Hernandez se perdió una pulcra de plata de escaso valor, pero que por ser recuerdo de familia, se suplica á la persona que la haya encontrado se sirva entregarla al médico señor Andujar y se le gratificará.

IMPRENTA EL TELEGRAMA DEL RIF

Hés de vida, listas de embarque, esquelas de defunción, tarjetas de visita, recibos para cobrar alquileres de casas, toda clase de trabajos tipográficos precios económicos. SAN MIGUEL, 4.

INFORMACION TELEGRAFICA

Servicio especial de la Agencia **Prensa** para **El Telegrama del Rif**

La muerte de Silvela

En la Capilla Ardiente.—Misa.—Entrada del público.—Pésame.

Madrid 30.

El cadáver del señor Silvela vestido de uniforme ha sido trasladado al salón biblioteca transformado en Capilla ardiente.

Desde las primeras horas de la mañana de hoy se han dicho misas en varios altares colocados en la Capilla, que fueron oídas por los individuos de la familia, los íntimos y algunos religiosos.

Las listas colocadas en la puerta de la casa mortuoria se cubren de firmas.

A las ocho se permitió al público la entrada, destilando ante el cadáver personas de todas las clases sociales.

Fuerzas de la guardia municipal mantienen el orden en los alrededores del edificio.

S. M. la Reina ha enviado á la Marquesa de San Carlos á dar el pésame á la viuda de Silvela.

S. M. el Rey tan pronto tuvo noticia del fallecimiento del ilustre político envió un sentido telegrama de pésame.

De provincias llegan constantemente telegramas asociándose al duelo de la familia.

Luto oficial.—Honosres fúnebres

Se ha dispuesto que las clases oficiales guarden luto durante tres días en la forma acostumbrada.

La «Gaceta» publica un decreto disponiendo se tributen honores fúnebres al cadáver del expresidente del Consejo de Ministros.

LA BATALLA NAVAL

Ansiedad en el Japon.—Preparativos para el combate.—Comienza la batalla.—Huyendo á la desbandada

Se siguen recibiendo interesantes detalles de la gran batalla naval librada entre las escuadras beligerantes

En el Japon reinaba muchísima ansiedad, pues la espesa niebla que envolvía los mares de China, hacía temer que la escuadra del Báltico forzara la línea de la escuadra de Togo.

En la madrugada del 27 los barcos rusos navegaban cerca de Isuchima y al divisar la escuadra enemiga se replegaron.

Apercibido Togo de la presencia de la escuadra rusa, desató la escuadrilla de torpede-

ros que iniciaron el combate, replegándose despues para dar paso á las unidades mayores que sostuvieron encarnizada lucha durante todo el día.

Al oscurecer cuatro barcos rusos se habían ido á pique y muchos más se encontraban con grandes averías.

Durante la noche de dicho día los torpederos japoneses reanudaron el ataque y la escuadra rusa utilizando los reflectores pudo defenderse de los ataques.

Antes del amanecer del 28 el grueso de la escuadra de Togo reforzó el ataque de los torpederos sosteniendo un fuego horroroso por consecuencia del cual se fueron á pique varios barcos rusos, en tanto que el grueso al mando de Rojestwenski esquivando el ataque huyó á la desbandada, perseguido por los japoneses.

El almirante moscovita pudo ganar alta mar, siempre perseguido por Togo, quien logró capturar varios cruceros.

Telegrama de Togo

El almirante Togo al dar cuenta del combate naval dice que no ha sufrido ningún daño; pero contrariamente á esta afirmación, telegramas de Shang-Shai, dicen que el almirante japonés perdió siete buques entre ellos dos acorazados, y que Rojestwenski con algunos de sus mejores barcos, atravesó el estrecho de Hano, tomando la ruta de Wladivostok.

Rodjewesky herido

Se dice que el almirante ruso al forzar el estrecho de Hano fué herido, y que el buque «Souwasof» en el cual navegaba naufragó.

NOTICIAS RUSAS

San Petersburgo

El Almirantazgo ha recibido un telegrama en el que se manifiesta que Rodjeswensky á la cabeza de cuarenta navíos forzó el estrecho, perdiendo ocho torpederos, diez cruceros transformados, el acorazado «Brodino» y diez cruceros protegidos.

Una version

Se afirma que el almirante Togo durante la noche del sábado advirtió la presencia de la escuadra del Báltico, ordenando inmediatamente zafarrancho de combate.

El ataque sorprendió á los rusos.

Togo atacó primero á la columna de la derecha, sembrando

el desorden entre los rusos, empujándolos hácia el Japon, tomando parte activísima en el combate los torpederos.

El «Thimes» ha recibido un telegrama de San Petersburgo en el que se le comunica que setenta torpederos japoneses se arrojaron precipitadamente sobre la escuadra rusa, echando varios barcos á pique y dejando desmantelados los grandes buques.

En este ataque se hundieron sesenta torpederos japoneses, pero quedó destruida la escuadra enemiga.

En el mismo despacho se dice que el descontento de las tripulaciones contra Rodjewensky y el pánico que se apoderó de los marinos moscovitas, contribuyó á la rendición de algunos barcos sin haber agotado los medios de defensa.

Las bajas

No es posible calcular las pérdidas de ambas partes. Algunos telegramas dicen que los rusos tuvieron 7.000 bajas.

Togo nada ha dicho respecto á las que tuviera.

Comentarios de la prensa

Todos los periódicos ingleses y franceses opinan unánimemente que el desastre de los rusos es definitivo y que los barcos supervivientes nada útil podrán hacer, por lo que se verá obligada Rusia á negociar la paz.

La derrota se atribuye á la ineptitud de los oficiales y marinos rusos.

Barcos á Wladivostok

Paris.—«Le Journal» ha recibido un despacho en el que se da cuenta de la llegada á Wladivostok de cuatro contratorpederos, uno de los cuales conduce á bordo al almirante Rojestwenski.

En Rusia

Petersburgo.—La noticia del resultado del combate naval se desfigura á fin de evitar el mal efecto que pueda producir entre el pueblo.

Se teme que al confirmarse el desastre surjan serios desórdenes.

Los peregrinos

Zaragoza.—Han marchado los peregrinos de Guipuzcoa. Hoy son esperados los navarros.

No han vuelto á registrarse desórdenes entre carlistas y republicanos.

Motin

En Guadalupe existen temores de que se reproduzca el mo-

tin por el encarecimiento de los artículos de primera necesidad.

La guardia civil continúa reconcentrada.

Batalla campal

Avila.—Ayer se libró una verdadera batalla campal entre los vecinos de los pueblos inmediatos de San Esteban y Sefranillos.

Entre unos y otros existían antiguos resentimientos que motivaron reyertas parciales. Ayer se encontraron en una romería y después de disputar vinieron á las manos trabándose encañizada lucha, á palos, pedradas y tiros, que duró más de dos horas.

Cuando la guardia civil acudió yacían en tierra heridos 13 combatientes entre ellos el alcalde de Sefranillo.

El Juzgado instruye diligencias, habiendo ordenado la prisión de numerosos vecinos de los dos precitados pueblos.

Juego desgraciado

Despachos de Guernica dan cuenta de un desgraciado suceso que ayer ocurrió en aquel pueblo.

Varios niños de corta edad jugaban representando la ejecución de los reos Aznar y Urujeda, agarrotados recientemente en Bilbao. El muchacho que figuraba ser el verdugo, cogió á otro joven y anudándole al cuello un pañuelo, tiró con tal fuerza de las puntas, que le ahogó.

Al darse cuenta de lo ocurrido prorumpió en amargo llanto y los demás jóvenes huyeron horrorizados.

Entre el vecindario ha producido el suceso penosísima impresión.

Cambios

Paris. \$2'05

Londres. 00'00

El Rey en Francia

Burdeos.—A las 4'24 de esta madrugada ha llegado el tren real conduciendo á D. Alfonso. Poco despues marchó continuando felizmente el viaje.

A pesar de lo intempestivo de la hora, numeroso público acudió á la estación vitoreando al Monarca español.

LLEGADA A PARIS

Paris 30, á las 15'30. Urgente. A la hora anunciada llegó Su M. el Rey D. Alfonso XIII.

El pueblo invade las calles. Las salvas de artillería se suceden sin interrupción.

Espectáculo grandioso, superando mayores esperanzas.

